

Stieg Larsson

Journalist



Karl Stig-Erland Larsson war ein schwedischer Journalist und Schriftsteller. International bekannt wurde er als Herausgeber des antirassistischen Magazins Expo und vor allem durch seine Kriminalromane der Millennium-Reihe, die erst postum...

Wikipedia

Geboren: 15. August 1954, Skelleftehamn, Schweden

Verstorben: 9. November 2004, Stockholm, Schweden

Beeinflusst von: Henning Mankell, Agatha Christie, Astrid Lindgren und mehr

Eltern: Erland Larsson und Vivianne Boström

Gründe für die Benennung einer Straße im B-Plan Erschließungsgebiet Borkwalde:

1. Stieg Larsson ist bereits länger als 5 Jahre verstorben.
2. Er war ein bekannter Journalist und vor allem bekannt als Schriftsteller der „Millenium-Trilogie“ (Verdammnis, Verblendung, Vergebung) und einer Reihe von Sachbüchern
3. Er war politisch engagiert besonders gegen Rassismus und Rechtsextremismus, war Herausgeber des antirassistischen Magazins „Expo“